Elternbrief zur Maskenpflicht

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie sicherlich aktuelle aus der Presse erfahren haben, hat NRW die Maskenpflicht an Schulen über den 31.08. hinaus verlängert. Lediglich im Unterricht selbst ist die Maskenpflicht zurückgenommen worden. Diese Regelung kann von Schulleitungen für einzelne Schulen oder für bestimmte Lerngruppen nicht abgeändert werden.

Dennoch ist es sowohl Schülerinnen und Schülern als auch Lehrkräften freigestellt weiterhin auch im Unterricht eine MNB zu tragen. Es handelt sich hierbei jedoch immer um individuelle Entscheidungen, Mehrheitsbeschlüsse oder ähnliche Regelungen können nicht gefasst werden.

Geben Sie bitte daher auch künftig ihren Kindern regelmäßig frische MNB in ausreichender Anzahl mit zur Schule. Für Pausen gilt künftig die alte Regelung, dass beim Essen und Trinken sowie bei Einhaltung der Mindestabstände Maskenpausen zulässig sind.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Ledwinka Matthias Kersting

Schulleiter Stellv. Schulleiter